

2022年4月20日発行

第143号

Sunwaの



吊りバカ通信

安全・安心・感動を提供し続けます。



”忘己利他の精神”

相手の事を考えて行動する

〒061-1102

北広島市西の里322番地6
株式会社三和重機

TEL 011-375-4444

FAX 011-375-4455

<http://www.sunwa-gp.co.jp>

株式会社三和整備

TEL 011-375-4477

FAX 011-375-4448

令和4年度 始業式



社長挨拶



常務取締役
黒澤 文恵さん



抱負発表

管理部 部長
加藤 玲子さん



毎年恒例のくじ引きでQUO
カードをゲットした
大塚ドライバー♪



経営企画部 部長
岡田 理恵子さん



営業部 部長
竹下 直輝さん



社長賞

- オペレーター 齋藤 孝志さん
- オペレーター 池田 淳二さん
- ドライバー 東恩納 仁さん



↑齋藤孝志さん

池田淳二さん

東恩納仁さん→



オペレーター
永原 清博さん



オペレーター
瀬戸 寛さん

今年度も無事故無災害で精進致します！！

スピードダウン運転を しましょう



雪も解け、道路が走りやすくなってきましたね。
そこで気を付けたいのが
スピードの出しすぎ運転です。
制限速度を守るだけでなく、道路状況に合わせた
運転をしましょう。

特に今時期は、新入生が
まだ慣れない通学路を歩いて学校へ行きます。
突然飛び出したり、走りだす可能性もあります。
通学路を通る際は
「かもしれない運転」を心がけましょう！



自分の機嫌は 自分でとる！



～アンガーマネジメントとは～

コロナ禍で色々な制限がある中での生活も長くなってきました。
感情が不安定になったり、イライラすることも少なくない
かもしれません。アンガーマネジメントとは、イライラや怒りといった
感情をコントロールすることです。
衝動的な言動や行動をうまくコントロールし、敵切な問題解決や
コミュニケーションに繋げるための手法です。

◇具体的な手法◇

1. 怒りやイライラを感じた時に6秒数える

怒りがコントロールしにくいのは、分泌されるアドレナリンによるものと
されています。アドレナリンは6秒で体内を巡るのが特徴なので
この6秒を乗り切ることで。

2. 怒りにスコアをつける

怒りを感じた時に、その怒りに評価点数をつけます。そうすることで、
怒りに対する
寛容性や客観性を高めることができます。

怒りの感情を持つことは、決して悪い事ではありませんが
過度に負の感情を持たない様にうまく自分と付き合っていきたいですね。

今月の 社員紹介



オペレーター
あさの たくや
浅野 拓哉さん



今日は、新入社員の浅野さん
にインタビューしたにゃ



Q.趣味は何ですか？
A.乃木坂46のライブを見に行く事
です。昨年の12月にも行ってしま
した♪
推しは卒業してしまいましたが、
西野七瀬さんです

Q.これからの目標を教えてください
A.まずは免許を取得し、現場に早くで
て一人前のオペレーターになり
いつかは大きいワゴンに乗ってみたいです！

前職は、厚別競技場で緑地管理をしていた
浅野さんです。これから共に頑張っていきたい
と思います(^^)

Q.特技・好きなことは何ですか？
A.中学の頃からやっている野球です。
ポジションはセンターでした。
今は、テレビで野球観戦しています。

Q.休日は、何をしてお過ごしですか？
A.友人と買い物に行ったり、外に出る事
が多いです。

今回は、小野ドライバーです♪
おたのしみに！



怪我無く 健康第一 安全第一

オペレーター 斉藤孝志さん

手順を守って 安全作業

オペレーター 三橋恒輝さん



安全スローガン



周囲の確認よし!

ドライバー 丹代正彦さん

ゼロ災は 基本と手順を守る事

営業部 長内浩人さん



慌てず 焦らず 一息入れて行動する

管理部 加藤玲子さん



今月の寓話



「接ぎ木をする老僧」

ある里に古びた寺があった。将軍とお供の者がこの寺に立ち寄った。ちょうどその時、八十歳になろうかという老僧が庭で接ぎ木をした。将軍が「なにをしているのか?」と聞くと老僧は「接ぎ木をしています」と答えた。すると将軍は笑って言った。「あなたは年老いているので、今、接ぎ木をしても、この木が大きくなるまで、生きているかわからないだろう。だから、そのように心を込めてやる必要はあるまい」これに対して、老僧はこう言った「今、接ぎ木をしておけば、後世の代にどれも大きく育っているでしょう。そうすれば林も茂り、寺も何とかやっていけるでしょう。私は、寺のためを考えてやっているのです。決して私一代のことだけを考えてやっているではありません。」これを聞いた将軍は、「それはまことであり、もっともなことだ」と感心した。

出典:座右の寓話

この寓話からの教訓

老僧は自分が今生きている世の中だけでなく、自分が存在しなくなった後の世のことも考える人間であるといえます。自分は消えても、他人、そのあとの世に生きる人のことを考え接ぎ木をしているのです。様々な問題のある世の中で、先が不安になったり、希望を持てなくなるような時代ですがそれでもなお、希望をもち、自分にできることは何なのかを考え、自分なりの接ぎ木をしていくことが大切なのではないでしょうか。



今月のもぐもぐタイム

全てのメニューにオーガニック食材が使用されています!



ユニークなメニューが多いアイス屋さんです。4月限定メニュー「白いためき」とお店おススメの「いちごパフェ」をいただきました。



あたまの体操



今月も脳を活性化させよう!



Q1.日本最古のお菓子はなんでしょうか?

- 1.クッキー
- 2.まんじゅう
- 3.綿菓子



前回の答え:2人

今年もこいのぼりをあげます



今年も、4月28日から5月5日までクレーンでこいのぼりをあげます。会社の前を通った際は、元気に泳ぐこいのぼりをお楽しみください!

※コロナウイルス感染予防のため今年もイベントは中止となります。



今月の重点実施事項

- ◎指差し呼称の実施
 - ☆誤操作・誤判断の防止
 - ☆大きな声・大きな動作で実施
- ◎新入学(園)児の交通事故防止
 - ☆裏道での飛び出しに注意
 - ☆「かもしれない」運転の励行



採用情報

- ・クレーンオペレーター
- ・ドライバー
- ・営業
 - 未経験者の方 給与:220,000~
 - 経験者の方 給与:350,000以上可(経験・年齢によって処遇)



Zoomやラインでの面接も受付可能です。

三和整備

令和4年度始業式



4月1日

令和4年度始業式を執り行いました。
新年度も、これまで以上にお客様へ貢献できるよう
精進して参りますので、どうぞよろしく
お願い致します！

社長挨拶



辞令交付



執行役員部長 藤巻剛士さん



主任 船木利夫さん



社長賞は
長谷川祐也さんです♪



係長 松浦秀幸さん



主任 三田村義仁さん



係長 増子栄一さん



主任 青野勝美さん

方針発表



編集
後記

新年度が始まりました。心新たに日々頑張っていこうと思います。
今年度も、吊りバカ通信を宜しくお願いします。
皆様にたくさんの笑顔とありがとうが溢れます様に…(^ ^)/

